

22 de abril de 2009

Liquidación: Una barbaridad más...

Son tantas las barbaridades, los despropósitos y desatinos entorno a CCM por parte de la clase política, periodística, Gobierno central, autonómico y del propio Banco de España, que ya deberíamos estar acostumbrados. Pero no, no es posible acostumbrarse a tanta polémica, tanta especulación y tanta incertidumbre.

Tanto las personas que trabajamos en CCM como sus representantes legales estábamos esperanzados, que tras la intervención, los estados de ánimo y la polémica se rebajaría y permitiría a todos centrarnos en el trabajo de recuperar el proyecto de empresa que es CCM y en el que tanto esfuerzo hemos invertido todas las personas que trabajamos en Caja Castilla la Mancha.

Nos preguntamos si los Srs. M.Cuesta y M.Portilla, firmantes del artículo que publica ABC el pasado día 20 de abril, bajo el título: **"La liquidación de CCM gana fuerza ante el atasco de su plan de viabilidad"** podrían demostrar, en primer lugar, si sus fuentes son conocedoras de la entidad hasta el punto en que lo afirman. De no ser así, el rigor que muchos de sus colegas (ellos también) exigen a consejos de administración, supervisores, gobiernos y sindicatos ante circunstancias como la de CCM, deberían exigírselo a ellos mismos y a sus directores de redacción o a los consejeros delegados de sus periódicos o plataformas informativas, antes de publicar artículos como el mencionado.

Si por algo singular se está caracterizando todo lo relacionado con CCM durante los últimos quince meses, es por la falta de rigor y responsabilidad de medios de comunicación, principalmente. Hay más responsables, eso es obvio. Los máximos, los gestores, que ya es hora de que se les destituya, se les abra el correspondiente expediente y se les sancione acorde a la resolución de la instrucción. Por faltas de muchísimo menor trascendencia y perjuicio para CCM, éstos, el Comité de Dirección, no les "tembló la mano" para decidir despidos y sanciones de diversa índole.

Es urgente, y no se entendería por nadie que no fuera así, que **D. José Luís Rodríguez Romo, D. Javier Saiz Alonso, D. Miguel Ángel Martínez Ortega, D. Juan Tomás Vidal, D. Juan Manuel Diaz Crespo, D. Alejandro López Hernández, D. Francisco Hernanz Manzano, D. Juan Ávila González, junto a los dos directores de Inversiones y Financiero de la Corporación, D. José Miguel Físico Cabañas y D. José Luis Rodríguez Holgado, se les cese, se les expediente y se les sancione.**

Los representantes legales de los trabajadores no vamos a renunciar a este empeño. Tampoco lo vamos a hacer en impedir que CCM sea liquidada, troceada y subastada al mejor postor. Esta determinación la sustentamos en que detrás nuestro tendremos a cientos de personas: empleados y empleadas, familias y sociedad en general de nuestra región, que nos secundarán.

Por si al Sr. Fernández Ordoñez, Gobernador del Banco de España, con sus "salidas de caballo y paradas de burro" como dice un dicho popular de estas tierras castellano-manchegas, se le ocurre la idea de proponer nuestra liquidación....

¡¡NO LO VAMOS A PERMITIR!!